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POLÍTICA 
Cabeza. Con el cumplimiento de la información en el sistema, del 82.80% se realizó el pasado 29 de agosto, el 
primer simulacro de entrega recepción, informó el contralor Ricardo del Río. Quien dijo que en septiembre se 
hará una revisión aleatoria del sistema. (MR) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comentan que ayer mandaron al secretario del SNTE a que dijera en 
conferencia de prensa, que ya firmó un acuerdo, lo que pasa es que es un acuerdo a medias pues al parecer se 
devuelve el impuesto en los bonos de agosto, pero no sabe que pasa después. Fue evidente que traía una 
instrucción precisa sobre qué decir y no pudo hablar de más. Dijo, por coincidencia, exactamente lo mismo que 
la autoridad educativa. Que pena de líder sindical, no tiene ni un año y ha perdido toda credibilidad… Con la 
agrupación de médicos y enfermeras de Jalpan pasa algo muy distinto, allá todos están unidos y en pie de lucha 
para que se acabe el hospital de la zona, mientras acá Francisco Garrido se olvidó de ellos y entregó recursos 
para el sector salud. No tienen personal, el equipo que les mandan, es el desecho de los hospitales de 
Querétaro. A las 12 horas de paro, llegó alguien del jurídico de la secretaría de salud y les dijo a todo que sí 
¿era necesario hacer un paro para que se arreglen las cosas? El problema en Jalpan y otras zonas es que entró 
el seguro popular, lo que incrementó el número de pacientes, pero con el mismo personal y las mismas 
instalaciones… Según el director del IMSS, Juan Molinar, ya libraron la situación económica y se está 
contratando personal, pero nada más hay un endocrinólogo que no se da abasto, como quedó manifiesto ayer 
con la queja de un derechohabiente. No crece el personal ni el equipo y ahí está el problema. Hay 
desgraciadamente muchos casos de mala atención, que pudieran darse por el exceso de trabajo, lo malo es que 
se está afectando la salud y la integridad de las personas… Mañana hay asamblea en la facultad de psicología 
de la Universidad Autónoma de Querétaro para decidir si se queda o no el director Jorge Lara Ovando… Para 
la sala electoral del Tribunal Superior de Justicia ya está archivado el asunto de Armando; él va a impugnar, 
pero seguramente le van a seguir dando con todo. Al parecer Armando Rivera Castillejos tiene idea de que 
le están jugando chueco, pero si pierde debe poner al mal tiempo buena cara. Llamó la atención el argumento 
de Sergio Herrera de que la sanción es por los anuncios fuera del municipio, que no era su jurisdicción de 
cuando fue alcalde… Una señora se queja de que en el seguro popular no quisieron atenderla de cáncer en los 
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senos; puras mentiras las del gobierno ¿dónde se atendió Felipe Calderón su brazo roto? seguramente que no 
hizo fila a las 6 de la mañana para alcanzar una ficha. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. Tras las negociaciones con las autoridades educativas se logró que los bonos de agosto y septiembre de 
los trabajadores de la educación, quedaran exentos del ISR o de alguna otra deducción, aseguró el Secretario 
general de la sección 24 del SNTE, Jesús Galván Méndez, quien argumentó que maestros de otras entidades, 
como Guerrero, Oaxaca y Michoacán están infiltrados en la entidad. (MR) 
 
Reporte urbano desde la escuela Naciones unidas en la calle Damián Carmona, donde se realiza el programa de 
Padre vigilante, pero hay preocupación de que al iniciar las fiestas de la cruz se va a complicar la situación por la 
gran afluencia de vehículos. Piden a la autoridad municipal que ponga atención en estos días para mantener la 
seguridad en los niños de la escuela.  
 
En la escuela de preescolar de nueva creación que está junto a una nueva primaria en la zona norte de la 
ciudad, las actividades escolares ya se dan normalmente y en condiciones adecuadas. Lo positivo es que a pesar 
de todo, la USEBEQ dio la cara y respondió, tarde, pero respondió para resolver los problemas. (MR) 
 
Cabeza. Ya está listo el proyecto para la construcción del plantel del ICATEQ el cual será presentado al edil 
Manuel González Valle la próxima semana, informó Juan Javier Ugalde, director del Instituto de 
Capacitación para el trabajo en el Estado de Querétaro, quien dijo que de ser aprobado se requerirá una 
inversión cercana a los 8 mdp para su construcción. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. A partir de este miércoles 3 de septiembre inicia el mes del testamento en el que se aplica un 
descuento de 50% en los honorarios de los notarios, quienes ampliarán sus horarios de atención. La Directora 
del registro público de la propiedad, Lorena Montes dijo que las notarías abrirán sábados y domingos. (MR) 
 
Cabeza. Habitantes de La Piedad y miembros de Antorcha campesina marcharon la mañana de esta martes del 
Centro Cultural Manuel Gómez Morín a plaza de armas, para mostrar su inconformidad de que la CEA se quede 
con el manejo del pozo de la comunidad. De acuerdo a Rubén del Río Alonso, representante antorchista en El 
Marqués, las manifestaciones continuarán hasta que el pozo sea devuelto a los cerca de 4 mil habitantes que se 
están viendo afectados. (MR) 
 
Cabeza. Luego de que eran 25 presas las que alcanzaron su máximo nivel, actualmente 19 vasos captadores de 
agua se mantienen al 100%, informó el gerente de la Comisión Nacional del Agua, Sergio Loustanau 
Velarde, quien destacó que la intensidad de las precipitaciones pluviales va a la baje en este mes. Explicó que 
en agosto llovió el 40% de lo que ha llovido en todo el año. (MR) 
 
Quejas. En algunas zonas de la ciudad, los ciudadanos ya están hartos de que la autoridad no hace caso y por 
ello se han puesto a tapar los baches ellos mismos, con un poco de mezcla.  
 
Cabeza. Por una práctica vial, es el concurso que organiza la Universidad Autónoma de Querétaro en conjunto 
con la Secretaría de Seguridad Pública capitalina y el PVEM, para fomentar a través de la fotografía, una cultura 
vial en la sociedad, informó Jorge Humberto Martínez Marín, director de la facultad de Bellas artes de la 
Universidad Autónoma de Querétaro. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Acuerdan la administración capitalina y la asociación de bares y discotecas, adquirir equipos para detectar las 
credenciales de elector falsas, equipo que estará en manos del equipo operativo del programa Antro con-
sentido, informó el secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve. (MR) 
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En lo que va del año, debido a la falta de precaución y a que no se respeta el reglamento, se han registrado 
poco más de mil 420 accidentes dejando un saldo de 591 lesionados y 19 muertos, informó el titular de la 
Secretaría de Seguridad Pública, Armando Sánchez Estrada. (MR) 
 
Cabeza. Este martes se entregó el encarpetado de la avenida Arquitos y calle Río colorado en la colonia 
Arquitos. El secretario de obras públicas, Luis Vázquez Zepeda informó que se invirtieron más de un millón de 
pesos, en beneficio de 8 mil habitantes. (MR) 
 
El secretario del ayuntamiento de Corregidora, Miguel Ángel Pérez Zepeda informó que el cabildo ya aprobó 
el reglamento de seguridad pública, para establecer derechos y deberes de los mandos y elementos. (MR) 
 
Este viernes en El Marqués se echa a andar un mecanismo para que la autoridad pueda retirar los autos 
chatarra que hay autos abandonados en la calle, informó el director de seguridad pública, Arturo Reséndiz. 
(MR) 
 
Cabeza. El secretario de desarrollo humano en el municipio de El Marqués, Belén Robles Campos, dio a 
conocer que se puso en marcha el programa ciudadanos emprendedores, donde se invirtieron 1.5 mdp en ocho 
localidades de la demarcación, con el propósito de buscar los mecanismos para colocar sus productos a nivel 
nacional y en el extranjero. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El director general del IMSS, Juan Molinar Horcasitas visitó la entidad y dio a conocer que se construirá un 
nuevo hospital que se ubicará en el camino a Santa Bárbara y un hospital general de zona en El Marqués. Dijo 
que la inversión total para la infraestructura en Querétaro será de 800 mdp. (MR) 
 
A su llegada a la clínica 13 del IMSS, Juan Molinar Horcasitas fue interceptado por un derechohabiente quien 
le recriminó que en la institución sólo exista un endocrinólogo para atender la demanda que se presenta. (MR) 
 
Cabeza. Este martes el personal de la clínica número 13 del IMSS, recibió de Juan Molinar Horcasitas y del 
delegado Salvador Rochín, cuatro ambulancias para renovar las unidades que se tenían. (MR) 
 
Continúa la alerta epidemiológica en la zona serrana, por la sospecha de la presencia de casos de dengue, 
informó el secretario de salud, Rafael Ascencio. (MR) 
 
El gobernador Francisco Garrido entregó equipamiento y rehabilitación de espacios en el Hospital general. 
Dijo que no hay mejor inversión que la encaminada a mejorar el nivel de vida de las personas, por lo cual 
anunció que se van a remodelar los hospitales en los que se invertirán 100 mdp. (MR) 
 
Cabeza. La agrupación Alianza por la vida, continuará con su lucha en contra de la despenalización del aborto en 
el DF.  Integrantes de la asociación Verdad y vida destacaron que no se puede violentar a los seres humanos en 
cualquiera de las etapas de su vida y en ningún caso se debe recurrir al aborto, inclusive en aquellos que se 
pone en riesgo la vida de la madre y del bebé. (MR) 
 
Cabeza. El diputado convergente Marco Antonio León Hernández declaró que la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación no despenalizó el aborto en el DF, sino solamente ratificó la decisión de la asamblea legislativa en 
cuanto a su constitucionalidad. (MR) 
 

AGRICULTURA 
Cabeza. 300 hectáreas de cultivo de maíz han sido afectadas por la lluvia, informó Jorge Lomelí, director del 
centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro. Detalló que los 35 productores que tuvieron pérdidas 
son de Montenegro, La Estacada y Puerto de Aguirre. (MR) 
 
Cabeza. La temporada pluvial ha beneficiado de manera importante al campo, debido a que las 101 ollas de 
agua que tiene la capital queretana se encuentran al 100% de su capacidad. De acuerdo al centro de estudios y 
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proyectos el agua servirá para la siembra de cultivos y para que los animales tengan agua suficiente para su 
supervivencia. (MR) 
 


